

Trascendió Monterrey

Que el presidente de la Cámara de Diputados, el panista <u>Santiago Creel Miranda</u>, estuvo ayer en Monterrey, donde refrendó que tiene la esperanza de ser el candidato de la coalición Va por México a la Presidencia de la República. Frente a alumnos de la Universidad de Monterrey dijo que de obtener esta postulación ya tiene una propuesta para crear "la DEA mexicana", con el fin de combatir el crimen organizado.

https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-monterrey/trascendio-monterrey 1761